



4000 Euro helfen dem Sozialpädiatrischen Zentrum bei der Arbeit

Seit 1996 kümmert sich der Förderverein des Sozialpädiatrischen Zentrums Aachen um behinderte oder von Behinderung bedrohte Kinder. Andrea Prym, Vorsitzende: „Wir helfen da, wo weder Kassen noch Kommunen zahlen: Je früher wir den Kindern, die meist in Familien ohne Lobby aufwachsen, helfen, desto größer sind die Heilungs- und Thera-

pieerfolge und die Kinder können einen ganz normalen Ausbildungs- und Lebensweg beschreiten. Mit einer Spende von 4000 Euro unterstützt nun die regionale Deutsche Bank Köln/Bonn/Aachen Stiftung die Arbeit des Vereins.

Michael Kaps, Marktgebietsleiter Firmenkunden der Deutschen Bank Bonn/Aachen: „Die Arbeit des Ver-

eins hat uns tief bewegt – durch die aufsuchende Präventionsarbeit in Kindergärten und Schulung von Erzieherinnen, Lehrern und Eltern leistet der ausschließlich durch Spenden finanzierte Verein einen sehr wichtigen Beitrag zur Früherkennung und Behebung von Entwicklungsstörungen.

Foto: Andreas Schmitter